

ESCENARIOS DE GRUPO: PLATAFORMAS DE LA ERA PROGRESISTA

A tu grupo se le asignará uno de los escenarios que aparecen a continuación para que lo investigue y lo presente a la clase.

1. Movimiento del Sufragio: El derecho al voto de la mujer

Ustedes son un grupo de personas que vive en Albany, Nueva York, en 1907 y que quiere que las mujeres tengan derecho a votar. Susan B. Anthony y Elizabeth Cady Stanton son sus heroínas. Han estado marchando en las calles todos los sábados y celebrando reuniones para promover su causa. Prepárense para presentar su plataforma, explicar por qué las mujeres deberían tener derecho a voto y detallar las acciones que los líderes de su causa están llevando a cabo. Como parte de su presentación, desarrollen un cartel y un discurso de la plataforma que persuada a los demás para que se unan a su causa.

2. Mineros descontentos: sindicatos y leyes laborales

Ustedes son miembros y líderes del UMWA, los Trabajadores Mineros Unidos de los Estados Unidos. No solo les preocupa la seguridad de los trabajadores en las minas, sino que también apoyan cualquier ley laboral que ayude a los niños y a los trabajadores de las fábricas. Prepárense para presentar su plataforma de reformas que deben promulgarse para garantizar el bienestar de los trabajadores de las minas y las fábricas. Expliquen lo que ocurrió en el incendio de la fábrica Triangle Shirtwaist y cómo este suceso ha contribuido a los crecientes disturbios. Como parte de su presentación, desarrollen un cartel y un discurso de la plataforma que persuada a los demás para que se unan a su causa.

3. Prohibir la bebida: el movimiento de sobriedad

Son miembros de la Liga Anti-Saloon que quieren prohibir el alcohol. Conocen “los males de la bebida” y están dispuestos a ejercer presión política para cambiar las leyes relativas a la disponibilidad del alcohol. Compartan su plataforma con los demás y expliquen por qué deberían votar y pensar como ustedes. Como parte de su presentación, desarrollen un cartel y un discurso de la plataforma que persuada a los demás para que se unan a su causa.

4. El desarrollo de los parques nacionales: el conservacionismo y el movimiento para preservar la tierra

Ustedes son entusiastas de las actividades al aire libre, cazadores y conservacionistas que se han unido para promover la preservación de la vida silvestre, los bosques y los recursos naturales. Les inspiran las palabras de John Muir y Gifford Pinchot y desean compartir algunos de sus inspiradores puntos de vista sobre la conservación de nuestros espacios naturales para las próximas generaciones. Aprovechen esta oportunidad para promover la creación de parques nacionales, la preservación de la vida silvestre y otras cuestiones relativas a la conservación de nuestro medio ambiente. Como parte de su presentación, desarrollen un cartel y un discurso de la plataforma que persuada a los demás para que se unan a su causa.

5. NAACP: La lucha por la igualdad racial

Son un grupo de personas que luchan por el derecho al voto de los afroamericanos y por acabar con la violencia racial y la segregación en los lugares públicos. Entre sus líderes se encuentran W. E. B. DuBois e Ida B. Wells-Barnett. Compartan su plataforma por la igualdad racial, la desegregación y el derecho al voto. Como parte de su presentación, desarrollen un cartel y un discurso de la plataforma que persuada a los demás para que se unan a su causa.